
1(11番)
　平嶋　正一

1 ３０年７月豪雨災害
について

(1) 今後の豪雨災害に対する対応策は

2(12番)
　中山　雄夫

1 障がい者支援対策に
ついて

(1) 当市の障がい者雇用比率は、正当比率の様であるが、比率算出におけ
る要件の確認方法はどの様にしているのか

(2) 当市は障がい者採用試験を、過去１０年間実施していないが、障がい者雇用
促進の観点から実施すべきでは

2 熱中症対策について (1) 高齢者の熱中症予防としての、「ＩＯＴ」やガス警報器を活用するこ
とが出来ないかを問う

3(9番)
　西村　和子

1 (1) 小中学生対象の事業は多いが高校生を対象とした事業はどのようなものがあ
るか

(2) 市民である高校生はまちづくりに関してはどのような位置づけとされているの
か

(3) 多くの高校生がまちづくりに参画すべきであると考えるが市の見解を
伺いたい

2 (1) ヘルプマークを選択せずにヘルプカードを導入した経緯を伺いたい

(2) ヘルプカードの配布数はどのくらいあるのか

(3) ヘルプマークの方が周囲の人に認識されやすいため導入すべきと考え
るが市の見解を伺いたい

4(8番)
　山本　加奈子

1 (1) 地域猫活動の実態は把握されているのか

(2) 県の地域猫活動支援事業の内容と手続き方法は

(3) 本市としてどのように係わっていかれるのか

2 母子健康手帳につい
て

(1) 外国人妊婦の方への対応は

(2) 「小さな天使　親子手帳」は、現在どのようになっているか

(3) 電子版や２０歳まで記入が出来る母子健康手帳もあるが導入に対する
市の見解は

5(1番)
　古賀　新悟

1 (1) 避難所は、一次、二次、福祉、小地区公民館があるが、避難の勧告・
指示の方法はどのように周知しているか

(2) 避難所になっている各施設の人員配置はどのように行っているのか

(3) 避難所になっている各施設の受入れ体制（食料・寝具など）はどのよ
うに行っているか。行き届いているのか

2 自治体の障がい者雇
用について

(1) 本市は、障がい者雇用に際して、求人方法はどのようになっているの
か

(2) 本市の、障がい者は法定雇用率に照らして何人で現在、何人を雇用し
ているのか

(3) 就労支援で一番苦心していることは何か

6(3番)
　白石　卓也

1 (1) 市庁舎移転後の二日市地区の賑わいをどのように分析しているか

(2) 跡地利用について「適切な時期に判断」は到来してないか

(3) 跡地利用について「地域住民の意見を聞く」とはどのような内容か

(4) 開庁時期が決定した現状において、市民福祉向上のため、将来設計が
早急に示される必要があるのではないか

2 本市の民泊の現状に
ついて

(1) 本市における民泊の現状はどうなっているか

(2) 新たな民泊が営業を始めた場合の、本市への連絡体制はどうなってい
るか
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7(7番)
　宮﨑　吉弘

1 (1) 本市の熱中症の発生状況は

(2) 保育園、幼稚園、小学校、中学校での熱中症対策はどのようになって
いるか

(3) 万が一児童、生徒が熱中症になった時の危機管理体制はどうなっているの
か

(4) 高齢者に対する、予防情報の伝達について、行政の適切な対策が必要
であると考えるが、市の見解は

2 高齢者独居世帯への
支援について

(1) 本市の高齢者独居世帯の現状と予測はどのようになっているか

(2) 高齢者を社会全体で支え合う仕組みづくりはどのようになっているか

(3) 孤独死を防止する具体的な施策は

8(17番)
　辻本　美惠子

1 (1) 種子法廃止について、筑紫野市はどのように考えているか

(2) 種子法廃止が筑紫野市の農家に与える影響をどのように考えているか

(3) 日本国内に遺伝子組み換え作物の種子が広まっていく懸念について、
どう考えているか

2 職員の働き方改革に
ついて

(1) 女性職員の活躍推進のために配慮していることはあるか

(2) 男性のワークライフバランスに配慮しているか

3 (1) 勤務実態調査はしているか

(2) 超過勤務の具体的な内容は何か

(3) 学校業務改善計画は策定しているか

(4) 部活動顧問のありかたについて検討しているか

4 (1) 政府の働き方改革の中でもＩＣＴ活用が推進されているが、市ではど
のように考えているか

(2) グループワークなど、新庁舎での働き方の改革は考えられているのか

9(15番)
　田中　允

1 (1) 「子育て」「地域」などで連携とある様だが、事業の内容と事業効果
は

(2) 市にはどのような課題があるのか

2 (1) ４月に実施された学力テストの結果は

(2) 成果と課題は何か

(3) 市内５中学校の学校間の格差についてはどのように考えているのか

3 (1) 本市では国の定める基準を満たしているのか

(2) 本市に進出する企業等への障がい者雇用に関する促進はどの様になさ
れているのか

4 (1) 藤田市長２期８年の成果と残された課題は

(2) 残された課題解決と新たな取組みは

種子法廃止に関連し
て

新庁舎での働き方改
革について

学校における働き方
改革について

熱中症対策について

筑紫女学園大学とな
された包括連携協定
について

藤田市長の３期目出
馬について

障がい者雇用につい
て

全国学力テストにつ
いて
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